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Как отметил глава Белогорска Станислав Мелюков, живущие в микрорайоне люди
крайне негативно оценивают складывающуюся ситуацию. «Они не привыкли жить в
таких условиях, - сказал он, - поэтому мы обязаны принять меры».

  

То, что проблема серьезная и ее нужно решать, губернатор согласился. Однако,
выслушав точку зрения Александра Сарапкина, заметил, что пока существующий у
завода проект ливневки не пройдет экспертизу у специалистов-гидрологов, говорить о
его эффективности рано. И предложил подключить к решению специалистов МинЖКХ,
минэкономики.

  

Вопрос водоотведения - серьезный. По итогу совещания Василий Орлов дал поручения:
оценить правильность уже готового проекта водоотводного канала, который будет
строить МЭЗ за счет средств АО «Корпорации по развитию Дальнего Востока». А
Белогорску поручено начать взаимодействие с минЖКХ для определения объема
средств, который необходим для отвода воды из этих районов, сообщает
информационная программа «Будни».
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